circunstanciado sobre la conveniencia de una investigación en torno a los acontecimientos de Oaxaca, el ministro licenciado Juan José González Bustamante, quien fuera comisionado al efecto en la sesión del pasado pleno.

Sin embargo, parece que en este caso la investigación la hará el comisionado desde esta capital, y hasta el martes, en vista de lo averiguado por el mismo, el pleno determinará si procede hacer una investigación más a fondo en el lugar de los hechos y entonces el mismo licenciado González Bustamante u otro se traslada a Oaxaca para ac-

## EL COMITE DE OAXAQUEÑOS PIDE UNA REVISION DE LOS ACTOS DEL GOBIERNO

Dirigió ayer el "Comité de Defensa del Pueblo de Oaxaca" un extenso escrito al señor Presidente de la República, a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la Suprema Corte de Justicia secretario de Gobernación, en el rual hacen una relación de los su-cesos del Estado de Oaxaca y direcamente hacen responsable de los al gobernador, ingeniero Manuel Mayoral Heredia.

a Unión estudien los diversos actos que se han venido sucediendo desde que hace un año se instaló el actual gobierno de Mayoral Heredia y que rinieron a culminar, al expedirse el Código Fiscal, con las protestas del pueblo oaxaqueño; sin que en ello mediara en lo absoluto, como dicen, ningún propósito o inspiración de carácter político.

Analizan los diversos aspectos, desde el punto de vista constitucional y político; hacen el cargo de que el señor Mayoral Heredia llemasas agraristas a la capital del Estado, para amedrentar al pueblo que protestaba, y además, concentrado fuerzas federales que se consideraban innecesarias

Acusan al gobernador Mayoral Heredia de haber derogado el código fiscal, lo cual es inexacto, puesto que corresponde derogarlo unicamente a la Legislatura, la cual está actualmente en receso. Estiman que deben intervenir, de acuerdo con el artículo 79 constitucional. los Poderes de la Unión, para que se otorguen las debidas garantías y e consignen los hechos, que se conceptúen delictuosos.

Firman el escrito, como miempros del comité; el licenciado Mario Ojeda Flon; vicepresidente, doctor Marcial Pérez Velázquez: secreta rio, licenciado Jorge Olivera Toro; esorero, Austreberto Ricárdez: vocales, licenciado Humberto Muñoz Cano. Salvador Mendoza, Fidel Ca- xaca, ha actuado como oaxaqueño sas Chávez, Roberto Ortiz Gris, Al-

que recibieron los perjuicios del bloqueo de la primera calle de Bucareli, por unas doscientas o trescientas gentes, entre las que había de todo: grandullones que peroraban, mujeres y chamacos; hasta que comenzaron a disgregarse. Eso si fueron provistos por quienes están interesados en estas alharacas de numerosos cartelones con diversas leyendas en número casi igual al de los manifestantes.

## COMITIVA DE ESTUDIANTES A OAXACA

PUEBLA, Pue., 27 de marzo. Aproximadamente quinientos estudiantes, más del cincuenta por ciento de ellos pertenecientes à la Universidad de Puebla, salieron hoy las 17 horas con rumbo a la ciudad de Oaxaca a bordo de 4 camiones de pasajeros y dos automóviles

Este núcleo estudiantil tiene la intención de asistir en la capital oaxaqueña a una manifestación que se efectuará mañana en contra del se efectuará del Estado, ingeniero Manuel Mayoral Heredia.

También por invitación del Instituto de Ciencias y Artes de Oa-xaca, delegados de otras partes de la República arribaron a Puchle con el fin de hacer el viaje a la Vie. Consideran que ha llegado el mo-mento de que los tres Poderes de ja Antequera en compañía de los estudiantes poblanos.

Los núcleos estudiantiles llevan consigo gran cantidad de carteles, mantas, dibujos, etc., los cuales se-rán mostrados al público durante la manifestación estudiantil men-

## ORTIZ GRIS NO ESTUVO EN LA MANIFESTACION

Nos escribe una carta el señor licenciado Roberto Ortiz Gris, para manifestarnos que es inexacto que haya asistido al mitin que organizaron los estudiantes la noche del martes último, en contra de las au-toridades de Oaxaca. A este respecto, nos dice: "Como tales ase veraciones no corresponden a verdad y a mi humilde personalidad se le vienen atribuyendo calificativos que no me pertenecen, por la seriedad de su acreditado dia rio, ruego a usted se sirva ordena! que se haga publicar la siguiente aclaración:

"Primera.-No he intervenido en actividad alguna estudiantil rela-cionada con el caso Oaxaca.

"Segunda .- No pertenezco abso-Iutamente al Partido Comunista ni milito dentro de sus filas"

Concluye declarando el licenciado Ortiz Gris que "si ha simpatizado con el movimiento popular en contra del gobierno actual de Oaexclusivamente'